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Al Sindaco e agli assessori competenti 
INTERROGAZIONE URGENTE 

“Il Movicentro è sempre il Movicentro” 
 

 

 
 

 

premesso che: 

• l’Amministrazione Comunale a breve renderà operativo il pagamento della sosta in 

piazza Campo del Palio 

• ogni giorno numerosi astigiani usufruiscono del parcheggio di piazza Campo del 

Palio per recarsi alla stazione 

• una parte considerevole di chi sosta in tale piazza proviene dalla frazioni cittadine, 

già carenti in quanto a servizi e trasporti 

• il traffico nella zona compresa fra corso Matteotti, corso Gramsci e la stazione 

ferroviaria è per molte ore della giornata paralizzato, come segnalato anche da 

articoli giornalistici (https://lanuovaprovincia.it/attualita/asti-con-la-nuova-viabilita-in-

corso-gramsci-il-traffico-assalta-corso-matteotti-video/, La Nuova Provincia, 31 gennaio 

2023) 

• L’attraversamento pedonale e gli attraversamenti incontrollati sono un problema per 

la circolazione e la sicurezza degli stessi pedoni 

• Gli abitanti, i pendolari  lamentano una percezione di insicurezza soprattutto dopo 

una certa ora nel fruire del Movicentro 

considerato che:  

• il Movicentro viene utilizzato ogni giorno da pendolari (di Asti e Provincia di Asti), ed 

in particolare studenti delle scuole superiori che dalla provincia si spostano in città 

via bus e treno 

• con la riattivazione prevista a settembre di questo anno della linea ferroviaria Asti-

Alba è prevedibile un incremento degli utilizzatori del Movicentro 

• il Movicentro versa in uno stato lontano dall’essere ottimale in quanto a pulizia, 

decoro e funzionalità dei servizi, come segnalato dai cittadini e dalle testate 

giornalistiche (https://www.lavocediasti.it/2023/01/29/leggi-notizia/argomenti/attualita-

15/articolo/movicentro-ancora-sotto-accusa-per-scarsa-pulizia-e-precarie-condizioni-

igieniche-galleria-fotograf.html, lavocediAsti.it, 29 gennaio 2023; 

https://lanuovaprovincia.it/attualita/movicentro-tra-degrado-e-disservizi-lassessore-

giacomini-sarebbe-meglio-chiuderlo/, La Nuova Provincia, 30 gennaio 2023) 

• Che l’Assessore Giacomini ha dichiarato che sarebbe meglio chiudere il sovrappasso 

e quindi il Movicentro, lamentando di condurre una battaglia contro i mulini a vento e 

definendosi un moderno Don Chisciotte 

• Il tema della gestione del Movicentro interessa molti astigiani anche residenti nei 

Comuni della Provincia, quindi interessa Comune di Asti, Asp e Provincia di Asti 
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• periodicamente dal 2018 la lista civica Ambiente Asti ha presentato con il consigliere 

Rovera prima e con Malandrone poi, interrogazioni sul degrado del Movicentro alle 

quali poco è seguito 

visto che: 

• il Movicentro è la porta di accesso per chi si reca nella nostra città tramite il trasporto 

pubblico, e dovrebbe quindi anche avere funzione di “biglietto da visita” di Asti 

• all’interno della struttura sono presenti numerose telecamere 

• la chiusura di tale struttura e la conseguente riapertura 24h su 24 

dell’attraversamento pedonale provocherebbe un ulteriore rallentamento del traffico 

e un maggiore numero di auto ferme per attendere il passaggio dei pedoni 

• alla sala d’aspetto per molto tempo chiusa si accede attraverso il bar, per poter 

usufruire di servizi occorre pagare 1 euro (a confronto i futuri 80 centesimi per 

parcheggiare in piazza del Palio, son regalati) 

• da una certa ora (verso l’imbrunire) è frequentato da persone che stazionano, alcune 

che probabilmente usano lo spazio come mercato delle “spezie”  

• la scala mobile è praticamente non funzionante e chi ha problemi di deambulazione 

deve prendere l’ascensore, spesso usato come ricettacolo di rifiuti e di bisogni 

fisiologici 

• che molte persone si sono lamentate di essere rimaste bloccate in tale ascensore 

tutto ciò premesso,  

si interroga l’Amministrazione Comunale per sapere:  

1) se le telecamere all’interno del Movicentro sono in funzione e se come si era 

promesso in passato sono state predisposte perché vengano osservate da chi di 

competenza, se le telecamere del Movicentro sono state collegate a quelle della 

Polizia Municipale, come già chiesto in passato 

2) se sono previste azioni concrete e puntuali per migliorare le condizioni della struttura, 

anche in ottica della riattivazione ferroviaria di cui sopra 

3) se il Comune ha monitorato lo stato di degrado del Movicentro 

4) quali difficoltà incontra ASP e ditta appaltatrice delle pulizie a mantenerlo in ordine e 

quali difficoltà incontrano ASP e Comune nel gestire quello spazio 

5) se si intenda sensibilizzare la cittadinanza ad usufruire del Movicentro, tramite incontri 

sul territorio, anche in ottica di sensibilizzazione all’uso del trasporto pubblico e 

migliorare sicurezza per i cittadini in Piazza Marconi 

6) Quante contravvenzioni sono state fatte a pedoni che attraversano in modo casuale 

rotatoria e snodo tra Corso Einaudi e Corso Gramsci 

7) Quali azioni sulla sicurezza ha intrapreso il Comune nel Movicentro 

8) Se occorre per forza utilizzare un cane addestrato per rendersi conto del mercato 

delle “spezie”, oppure se basta una presenza qualificata per dissuadere tali iniziative 

9) Quali problematiche ha Asp per garantire il funzionamento della scala mobile 

10) Quali controlli svolge la Polizia Municipale su quell’area 

11)  Se non è possibile soprattutto con il giungere del buio, aumentare la vigilanza 

12)  Come è regolato il rapporto tra Comune e Asp nella gestione del Movicentro 

13)  Dopo le dichiarazioni dell’Assessore Giacomini (Don Chisciotte) si intende chiudere 

il Movicentro, o gestirlo in modo corretto? Tali dichiarazioni erano concordate con Asp, 

con l’Amministrazione Comunale, con il Sindaco di Asti ed il Presidente della Provincia 

di Asti? 
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14) Se si gestirà o no da parte di ASP, la sala d’aspetto e i relativi servizi igienici: l’unico 

servizio potenzialmente utile ai pendolari, vista anche la carenza di servizi igienici  

15) Nel caso di chiusura (Proposta “Giacomini”), a cosa il Comune adibirebbe il 

sovrappasso?  Diventerebbe l’ennesimo contenitore vuoto in città oppure lo 

abbatterebbe? E per quanto riguarda il Movicentro? 

Asti, 31.01.2023 

Il Consigliere Comunale 

Mario Malandrone -Lista Civica Ambiente Asti 


